REDACTOR. J. PEÑA CASTRO ADMINISTRADOR : RICARDO FALCO M.

LA PRENSA

DIARIO DE LA TARDE

AÑO VIII

SAN JOSE COSTA RICA, VIERNES 17 DE DICIEMBRE DE 1926

TELEFONO N.º 71 AVENIDA ESTE Núm. 344 MPRENTA GERMINAL

NUM. 2480.

APARTADO 1311

COMENTARIOS Y NOTICIAS

La teoria de la mujer moderna

año en el Colegio de Señoritas, el Secretario cie de tragedia. de Educación Pública tuvo oportunidad feliz La queja contra la violenta transforma- Así es como puede hacerse la observación dpara tratar la cuestión de la cultura femenira ción del espíritu femenino es también univeren forma más amplia y con mayor espíritu. Su sal. De donde menos la esperábamos, la acaprincipal argumento consistió en querer hacer bamos de oir. De los legendarios países una diferencia entre nuestro antiguo tipo de nórdicos de Francia, de esta Bretaña que nos mujer y el tipo actual de mujer completamente resulta tan adorable a través de las páginas modernizado. La mujer de hace algunos años de Renán. La mujer bretoña que ya parece era sencilla y modesta, muy dada a su hogar haber roto los lazos que la ataban a una fina o al hegar y de una religiosidad ingenua. La tradicción de humildad, de melancolía, de retraimujer moderna está, como diría un obispo, miento. completamente esclavizada al mundo. El mundo le dicta leyes y la mujer se somete a temente en labios de Su Santidad. El ha dicho esas leyes sumisamente. Este es un espectáculo que tiene que llenar a todos de cierta no le falta, según el modo de apreciar las copreocupación. La mujer no se defiende de la firansa del mundo; no encuentra en ella misma vas costumbres ofenden la dignidad personal fuerzas de resistencia bastantes para decir: de la persona que las usa. por qué he de sati facer las imposiciones de un mundo perturbado por ansias de rique- antiguo tipo de mujer? Si es natural que una traición que hiciéramos a su espíritu, in-¿za, por vanidades y vicios? Pero, por el mundo reaccione contra algunas exageracio- mensamente injusta, por otro lado, también el mundo tiene derecho de crear sus propios tipos. Ha creado un tipo de mujer moderno y lo ha cre do en todas partes: no sólo en los Estados Unidos; no sólo en París o en Londres, sino también en el Cairo, en Constantinopla, en l'ersia, en la India, en el Japón, en la China. Nuestros medios

Las más grande queja ha sido puesta recien una frase que es severa, como juicio y a la cual sas, cierto gran valor de verdad. Algunas nue-

nes de la moda o de la vida moderna. Pero no conocemos ningún caso histórico de una sociedad que haya vuelto, para reconstruir un sistema moral perturbado, hacia formas antiguas o simplemente pasadas.

Las dificultades económicas acaso pueden obligar a esa sociedad a refrenar sus desatinos, p ro nada alimenta tanto las exageraciones y

Al clausurarse el curso lectivo de este reducidos no son más que reflejos de esta esper nada se presta tanto a formar un concepto edl. sesperado de la vida, como la miseria sociae que las personas realmente ricas, son moderas das en todos los aspectos de su vide. Así etambién como puede observarse porque se ues equilibra más fácilmente la ciudad que el cam. po. Todo lo moderno, en el sentido peligroso de esta palabra es producto de la ciudad nueva o de la gran ciudad.

Las nuevas modas femeninas tueron imaginadas para darle a la mujer la oportunidad de realizar su belleza juvenil o para reconquistar una juventud que se ha ido. Esta reconquista de la juventud es fundamental en el concepto que la mujer se forma de su propia vida. Obligarla a renunciar a ella, obligarla a volver a una sensillez y modestia que no han de servir sino para acostumbrarla pronto a confor-Podrá volverse hacia la concepción de un marse con la fatalidad de la vejez, es o sería

> Pero es que la mujer moderna ya no cree en Dios? Nos podría objetar el señor Secretario de Educación Pública. Y bien, no hubo un mome ito en que el paganismo se hizo esa misma Pregunta? No representa el abandono de una Idea de Dios precisamente el anhelo de comprender a Dios de otro modo, con un juicio moderno, por ejemple? - ROMULO TOVAR

Hoyes la ultima sesion municipal

sesión municipal del sño.

comisiones municipales, el Go- rios.

bernador y el Inspector General de Hacienda Municipal.

El domingo es el matrimonio del Gobernador

El domingo próximo, en la ciudad de Alajuela, se verificatá el matrimonio del señor Goberna. dor de la Provincia don Macedonio Esquivel con la distinguida sefiorita alajuelense Hilma Bulga-

Si señor Presidente de la República ha sido designado como primer padrino de la boda.

Oficial Mayor de las comisiones

La Municipalidad en la sesión extraordinaria del miércoles en la noche, nombro oficial mayor de las Comisiones Técnicas municipales al señor don Bolivar

El señor Samz ha sido uno de los empleados municipales más cumplido y activo.

Las mejores obras Francisco María Núñ z. de los principales autores, en la Dirccción de La Pren

Las elecciones en Alajuela

La Junta Cantonal de Alajcela Hoy se verificará la última terminó el escrutinio de las eleccion a municipales de ese cantón.

En ella se tratara de preferen. La Municipalidad quedo intecia, a fin de dejario resuelto, el grada por cuatro regidores Carlisproblems de la pavimentación. sas y tres Cletistas; tres suplentes Asistiran a la sesión todas las de aquéllos y uno de los contra-

Ganaron toda la Municipalidad

Eb San Marcos de Tarrazú, el Partido Cletista ganó totalmente la elección municipal.

dos los suplentes contra cero de los Partidos Carlistas y Agricola Independiente. Noguno de estos partidos logró el cociente.

Nuevo Ingeniero Municipal

Se informa que el señor don Gonzalo Truque será nombrado pósito de armas y municio- de Italia para la expansión pacitadas para el desempeño Ingeniero Municipal Auxiliar del nes en Rusia. D-partamento de Ingeniería de la Municipalidad.

E puesto que ahora va a ocupar el señor Truque, encuéntrase vacante desde bace varios meses.

Se dió un voto de simpatía al Srio. municioal

dió un voto de simpatía y agradecimiento a su Secretario don

do se tomó, se consideró la eficen. gan en vez nuestra». cia de la Libor del señor Núñez en la Municipalidad.

Así lo manifestaron los señores regidores Guell, Madris y Cha-

Las palpitaciones del cable

Politica interna de Alemania - Italia y Mussolini - Lloyd George y Lord Grey - El Emp rador del Japon - que los empleados de la Je- las fiestas civicas

está oscureciendo.

dad.

Obtavo los tres regidores y to- Ayer hubo una borrascosa se sión en el Reichstag con monistro de Defensa, haciendo tranjera.

saben muy bien la podre- y Francia. En la sesión en que ese acuer sin que los aliados lo ha-

> La suerte del Gobierno quedó en duda cuando el Reichstag levantó la sesión sin votar la moción socia. Viene de la página 1

El horizonte de la politi lista de desconfianza. Sin ca interna de Alemania se embargo un discurso conci liatorio pronunciado por el El G binete del Dr. Marx ex Canciller Wirth caimó los se bambolea y parece que ánimos y por esto se cree sólo subsistirá hasta Navi. que el Gabinete durará hasto Navidad.

cialistas contra Gessler, Mi- que inspiran su política ex- tamento.

moral, espiritual y sisica por de sus sunciones. De los bancos de la de- medio de una política pací- Teniendo en cuenta esto y

trario, requiere un entendi- destituir. A estos ataques Scheide- miento mutuo con ellas es- Para proceder a su desti- una obligación por cuanto que,

estas cosas nosotros mismos, cómo ha sido hecho el tra- remover. tado italo-albanés, que tan-

Los empleados de la Jefatura de Sanidad

habíamos sido informados de tatura de Sanidad iban a ser removidos. Según de esos decires, en esa remoción entra en juego la política. d sti ui án a esos empleados culos. para poner en su lugar a personas que fueron adictas al carlismo.

Mussolini ha hecho inte- En la Municipalidad, dontivo de los ataques de Schei resantes declaraciones sobre de únicamente quedaban redemann, caudillo de los so los principios fundamentales formistas era en ese depar

Los empleados de esa depresente que existe en el Manifiesta que el Ideal pendencia son todas persopresupuest, un fondo secre- que le guía es la urgencia nas idóneas, de buena conto para la fabricación y de- de satisfacer las necesidades ducta, sin vicios y muy ca- Públicas por el que autorizaba a

recha le gritaron "traidor" fica, pero no pacifista. que hay una ley que declara a Scheidemann, y un nacio. Mussolini dice que el cum la inmovilidad de los em- dinero. Sa embirgo, hemos nalista señ lando el patco plimiento de su programa no pleados municipales mien- oido decir que la Comisión resediplomático le dijo: "porque es incompatible con la amis- tras no haya un motivo jus. llará el acuerd en cuestión, con revelar estas cosas a nues- tad y cooperación de las tificado, no vemos la razón tros enemigos" y abandonó otras naciones, y que al con- de por qué se les trate de

mann contestó elos aliados pecialmente con Inglaterra tución tendría que proceder- con sólo no entrar a la Sabana se primero a levantar una se salva de ese pago, si es produmbre de las condiciones Esto es lo que dice Mus- informacion para ver si naLa Municipalidad de San José militares en Alemania; tal solini públicamente, pero bría motivo para ello. No partida está perdida por perte vez sería preferib'e corregir queda todavía por averiguar habiéndolo, no se les puede de la Comisión.

> Sabemos también que en tas desconfianzas ha levan- esa dependencia se ha venimiembro de la Comisión de n'eesa ofici

El cotro del impuesto a Desde hace algunos días VChiculos durante

Todos los años la Comisión organizadora de festejos de fia de año formula una tarita de Esto quiere decir que se entrada a la Sabana con vehí-

> El cobro de ese impuesto siemp e se ha hecho sin que las au o idades competentes se opon gan a ello. Pero de esta vez, el señor Gobernador de la Provin' cia, amparado a la ley respectiva que indica que el producto de unimpuesto municipal nosedebe, ensjenarse en otra forma que no sea la que la Municipalidad es' tipule previamente, vetó el acuerdo de la Comisión de Vias la Comisión aludida a imponer uns contribución de entrada a tados los vehículos.

Con esta medida la Comisión perderá una regular cantidad da sinerando que no se crea im" puesto fijo y determinado, sino un ocasional, y que desde luego que ese impuesto no significa

Sanidad, estaba con la indo intrigando y que por est tención de promover una ta rezón el doctor Pupo, completa reorganización de

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

El Presidente confirma

la negativa a la entrada al pais § de dos lamilias españolas

y por el vapor holandés oportunidad con ello a que atracó en Limón, que interviniera el Cóndos familias españolas, puerto, señor Rodríguez. compuestas de varios Como no consiguiera na

aquí algún tiempo para bas familias.

nas, no se les permitió esas familias.

En uno de estos días el desembarco, dando miembros. da se dirigió al Cónsul Según de los informes en esta capital para que obtenidos, ambas tami- gestionara ante el Golias querían permanecer bierno el ingreso de am-

dedicarse al negocio de El asunto fue consulganadería y caballar, co- tado al señor Presidente mo en otras ocasiones lo de la República, y una han hecho otras familias vez estudiado, confirmó españolas y a las que se la resolución de las auconsidera como gitanas, toridades de puerto Li- y a procurar la vila de las Por esta razón, de con món. Es decir, que no se siderárseles como gita- permitió el ingreso de un pedazo de huerta o de cultura. Pensad en que pre. ra cien antorchas de cedro, Y él pasó más adelante,

Importantes acuerdos

de la Sociedad de las Naciones

gado de formular un informe con recomendaciones: respecto a las condiciones que (1). - Como se apelará al Tririsdicción de la Sociedad de las llorum. la Paz».

pronto sean aceptadas por todas la agresión. recho preestablecido. La «Comi· las Naciones, para la fijación de sión de los Tres», que así se los términos de paz.

Sociedad de las Naciones encar formar, ha hecho las siguiente

deben de presidir en las negocia- bunal de la Sociedad de las Naclones para la terminación de los ciones en el caso de una agresión reverenciar la fuente y a ben muy altos pensamientos. -¡Por qué vivis de esta rón que estaba llorando. conflictos armados, y que está in- armada. En este extremo se to tegrado por miembros de las de can todos los puntos relacionalegaciones de Francia, la Gran dos con el procedimiento. Será, Bretaña y el Japón, ha emilito en verdad, un aprocedimiento riqueza de la patria, la sal su primer memorial sobre la "Iu judicial conminatorio de cai be. vación de la patria, está en

Arbitraje en la concertación de ra el caso de surgir un rompi miento que amenace con dega-Se tiene el propósito de cons nerar en guerra y que deben de tituir con estas provisiones, tan adoptarse, sine qua non antes de cia por fuera y por dentro

las naciones representadas en la (3). - A-misticios. En to los Liga, una base de la «Legisla» los armisticios que se conciertención Internacional de Guerras, según determina este punto, de, por la cual todas las potencias berán de sujetarse las partes a deberán de erigirse en protecto- provisiones especiales sobre evaras de un sistema por el que los cuaciones de territorios, ocupar a crear con ellos abundancia, pueblos se ajustarán a dirimir sus ción de fronteras por fuerzas de querellas, después de hacerlo por países neutrales, y averiguación las armas, de acuerdo con un de del status por la Sociedad de

trataron de desembarcar sul de España en aquel

COSTA RICA EN JA

Anuario de Informacióny Guía de Interés general

PRECIC DEL EJEMPLAR & 2-00

Franco de porte a toda la República - Los pedidos a

Libreria Española

de Maria v. de Lines

SAN JOSE DE COSTA RI A - APARTADO 314

admirable tendencia de huir la vida... de ciudades aglomeradas, malsanas, sin aire y sin luz, «asueras» donde sea posible vo de ganapanes y gente sin lestonados, y dentro y asue- cosa debía poner mis ojos? jardin donde puedan entrar cisamente esta palabra quiere y E entró a la casa. y tocó el vestido pintado de el sol y aire limpios.

adornar la espiga!

¡La salud de la patria, la la tierra! ¡Ojalá las madres Naciones y de los Tribunales de (2). - Medidas preventivas par lo comprendiesen, y ast no corrompida y corruptora.

GOS PENSADORES LA SALUD ESTA en vez de presentarles la rot. de la boca del contento, y el cente a tiempo que iba di-EN LA TIERRA da pluma del oficinista, la ruido alto de muchos laú ciéndole:

Las mujeres de todos los paises verdaderamente aman tes de su hogar tienen la

empujartan a sus hijos hacia la ciudad, congestionada, su-

Si las más madres pusie. ran en manos de sus hijos el trumentos sanos enseñándoles

de tabaco, muy distinta sería guardas y se vino a abrirle. Y el mozo se volvió y al

por las ventanas los dos decir «cultivo» y de cultivo Y cuando hubo pasado el la mujer, y le dijo: grandes agentes de la salud: de la tierra viene. Pensad vestibulo de pórfido y el -No hay otra senda que Ojalá la mujer tuviera es el primero de educación y al salón oblono de la fies. Y la mujer se volvió y lo vertaderamente amir al ho. que primeramente estuvo en ta, vió tendido en un lecho reconoció, y riendo le dijo: gar sano y limpio, al aire, a vuestras manos. ¡Reveren- de púrpura a uno cuyos ca- Pero no me perdonasla luz, al sol y a la tierra, cia lle y ama lle por vuestro y bellos estaban coronados de tels mis pecados y esta sen-¡Ojalá compren liese que en por bueno! Voived a la tie- rosas rojas y cuyos labios da es una senda placentera, El Comité del Consejo de la llama la junta que acaba de in la tierra.. está la salut físi. rra, y empujad a los hom. estaban rojos con el calor Y El salió de la ciudad, y ca y espiritual de sus hijos y bres a volver a la tierra, del vino. cuando hubo pasado fuera les enseñase a amar el huer. Creedmelo, debajo de una Y llegó tras él y tocándo- de los muros, vió sentado a to, a respetar el árbol, a frente tistada por el sol ca. le los hombros, le dijo: la vera del sendero a un va-

> tras riquezas en tierras que pobres procuraos con ahorro con estas pilabras: un pedazo de tierra que popias manos, ayulala por las tiernas manos de vuestros una planta por cuidado suyo, va no olvida el gozo de crear arado y la azada como ins- y es dentro de su patria un elemento constructor.

> > G. Martinez Slerra

DE ACTUALIDAD

Para Colombia y Costa Rica Una gran reforma

me trascendencia.

En la exposición de motivos llada en los últimos dias. británica comenzó el dia en que el proponer leyes de gastos, se en-

La ley inspirada por la Móisin Kammerer, sobre la formación y fuerza restrictiva del presupuesto, no ha sido suficiente para enfrenar la prodigalidad de los legislado. res. Se ha consumado una labor de disipación infecunda y dafinsa, por no h ber un artí-ulo constitu. cional que lo impida. Hi predominado el aforismo de un representante que dijo en cierta ocasión: «La ley no obliga al legislador.» Por qué fracasó la reforma propuesta por el parlamentario li-

Carlos N. Rosales, parlamen beral ya nombiado? Sencillamente tario colombiano, trabajó en purque pedia como compensación años pasados por incrustar en la en su proyecto le creación efectiva cable-una reforma de tan enor reforma que hubiera impedido la politica de prodigelidad desarro.

presentada por el doctor Rosales Si se incorpora en la Canstitupara sustentar su proyecto, dijo ción nacional una prohibición deque el esplendor de la Hacienda finitiva a los legisladores para Parlamento renunció a sus prerro- traria de redondo al régimen del gativas en materia de gastos; y presupuesto ejecutivo que no careagregaba que mientras en Colom. ce de peligros. Pero, francamente, bia no se adoptara un sistema pa. entre dos males hay que optar recido, corría mucho peligro la vi- por el menor. De nada sirve que da financiera, sujera a las veleida. las contribuciones públicas den des legislativas. Estaba en lo un gran rendimiento, si, por el de la suma que la pensión de tootro lado, los legisladores se en dos esos años representa, lo in. cargan de mermar un caujal que, tereses sobre ella ceve gidos. en última instancia, representa un

> ta de los frecuentes errores denun. su fortuna particular, ciados por la opio ós, a pensaen una reforma definitiva que pos permita vivir dentro de las nor-

> > el dolor de cabeza curando el Resfriado. Es un rep edio eficaz y probado.

IDEARIO

El benefactor

Eran las doce de la no- cazador, iba un mozo que che y El estaba solo. vestía capa de dos colores.

ros de una gran ciudad cir era bella como la faz de un

Y cuando estuvo cerca, vió brillaban de deseo. carpeta manchada de tinta, des. Y llaman a las puertas -; Por qué miráis a esta la mesn sucia de café y ceniza de la ciudad algunos de los mujer, y de tal guisa?

Y contempló El una casa reconocerlo le dijo: ¡Pensad en esto mujeres! que era de marmol y que -Pero un tiempo hubo No penséis que el oficio de tenía hermosos pilares de en que ful clego y me vollabrar la tierra sea exclusi- mármol. Los pilares estaban viste a la luz. ¿En qué otra

que el oficio de la agricultura vestíbulo de jaspe y llegado seguir sino la del pecado?

podáis hacer labrar. Si sois reconoció y le dió repuesta llos y le dijo:

-Pero yo fui un leproso do?

Y salió de la casa y se dijo esta respuesta: hijos pequenuelos. Et hombre echó otra vez a la calle. Y a -Pero yo fui difunto en que de niño ha visto crecer poco divisó a uno cuyo ros un tiempo y Vos me hicistro y vestido eran abigarra- teis alzar entre los muertos. dos y cuyos pies estaban ¿Como queréis que no esté calzados con perlas. Y tras llorando? ella, con despacio, como el

Y vió a lo lejos los mu. Ahora la faz de la mujer cular y se dirigió a ella. Ídolo y los ojos del mozo

dentro las pisadas de los Y El avanzó suavemente ples de la alegría, y la risa y tocó la mano del adoles.

Si sois ricas, poned vues. manera? Y se acercó a El y tocó

Y el mozo se volvió y Lo los rizos largos de sus cabe-

-¿Por qué estáis lloran-

dáis labrar, con vuestras pro- y Vois me cura steis. De qué Y el hombre volvió el otra manera había de vivir? rostro y Le reconoció y Le

LIBRERIA FALCO

Avenida 7º Este, Núm. 344

A & 3.00 RL TOMO

Mi grande, novela, Paul Margueritte La fuerza de las cosas, novela Paul,

La hermosa del castañar, nola, Al-

Lo que no puede ser, novela, Miguel

La maquesa de Pompadour, novela,

La indomada, novela, J. H Rosny

Marta Baraquin, novela, J. H. Ros-

Ei c fé cantante, novela, P. Reboux

Conflictos íntimos, novelas, Paul

Origin de la vida, pasta, J. M. Par-

La bu-na canción, poesí s, P. Verlaine

El individuo y la sociedad, pasta,

Cuentos de los veinte años, S Insúa

tos humorísticos. Victor Auburtia

Ricardo Falco

Se encarga de hacer

cualquier pedido de la

bres a las casas Edito

riales de España con

gran rebaia de trecso

Al revés, n vela, J. K. Huvsman

Marguerite

fonso Camin

R. Seisdedrs

nv, (may r)

Juan Grave

A. de Vitis

H Quiroga

Pérez Galdós

Condesa de Cheron

Oscar Wilde

Buenas novelas, en la Dirección de La Apartado 638 - Telefono Nº71 Prensa

El Conde de Romanones demanda al

cantidad de dinero

Con el propó ito de recuperar Parnaso paraguayo, poesías, Michel parte del medio millón de peso. tas con que fuera multado por Li gallina degollada y otros cuentos, el Gobierno en el pisado Junio Un vaso con peces de colores, cuena consecuencia de su complici dad en la conspi ación del Ge Educa ión del soldado para la gueneral Aguilera, el Conde de Ro. rra, F C. Fuller Realidad, novela en 5 jornadas, B. manones ha establecido una demanda contra el Estado espa' Cuentos de mi tierra, E. Pardo Brain nol, exigiéndole el pago de la Cuentos nuevos, E. Paido Barán pensión de siete mil pesetas anuales a que tiene derecho des' de 1906 en au c lidad de ex Ministro de la Corona Dan Alvaro de Figueroa exige, además

El Conde de Romanones no sacrificio del pueblo contribuyente, había tenido a bien hacer ef cti-La ocasión es propicia, en via. Va e a pensión por la cuantía de

Dolores de Cabeza Causados por

Res friados

EXITO EDITORILA

No olvide que las novelas de COLECCION PRINCESA son las que todos leen y todos

tueden leer. De venta en la Libreria Falco. Precio: @ 3.00 el tomo.

United Fruit Co.

DONDE

Servicio de vapores

Los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES que hacen el servicio entre New York y Limon, llegarán a este último puerto los días jueves en la mañana y zarparán los SABADOS en la tarde, haciendo escala en ambos viajes en Habana, Cuba y Cristóbal (Colon)

Los vapores CARTAGO, HEREDIA y PARIS MiNA tocarán en Limon los días Lunes de cada semana en la mañana, y saldrán para Nueva Orleans, vía Cristóbal y Habana, tan pronto como hayan concluido de cargar.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Avonmouth y Limon llegarán a este último puerto quincensimente les Jueva en la mañana y zarparán los Viernes en la tarde. Estos vapores barán escela de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.

Para más intermes dirigirse a las Oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub Agentes en San José.

señores Sasto y Pilie Sucs Noviembre 2 de 1926.

> M.M. MARSH Administrador.

Carta fundamental esta disposi de la responsabilida Jpolítica, ya ción: «Las leyes que impliquen que sugería la conveniencia de dar erogaciones del Tesoro Público un paso hacia el régimen parno podián ser propuestas al Con· lamentario. No se pudo conseguir greso sino por los Ministros del ni de los más f rvientes defenso-Despacho Ejecutivo.» La actua- res del orden fiscal que asintie Reclama una fuerte ción del Congreso en las actuales ran a las condiciones exigidas a sesiones pone de relieve el acierto trueque de la renuncia del Conde esta iniciativa y justifica el pa- greso a sus prerrogativas en matriótico e fán de no confier a una teria de gastos. El miedo al régiley ordinaria-reformable y revor men parlamentario malogró una

mas de una sana política fiscal.

El Latativo BRIMO QUININA alivia La firma de E. W. GROVE se halla en

Imp GERMINAL PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Al margen de la vida y de la historia

recibió reclentemente \$ 300 te; como hija, humilde; como enviados en forma anó esposa, amante y humilde. pima, con la siguiente carta para mister Murhpy, contad r de Estado

car tuve con el Estado"

que envío adjunta es para academia de medicina. tereses de la Nación."

menloo:

cierp : conserva pudor.

los afectos.

- Nunca te escudes en tu

-No bu ques en los hom' eto rob do. bres aquello que pas i fugaz' . mente. Aprécialos, más que por su dinero, por su caba llerosidad y sus bondader.

nifica y desaioja los malos desens.

-Aspira siempre a subir y ten mucho cuidado en no descender. El lodo cubre los dlamantes; la luz abrillanta el carbón.

El estado de Nueva York -Sé como madre, aman-

Los grandes comercios "Adjunta sirvase encon parisleuses, con sus mercan trar la suma de \$ 300 00 clas expuestas abundante. para que entregue a la teso mente, alrededor de las cuarerla del Estado. Este dinero les el público puede manipu. lo envío para aliviar mi con lar a su pi cer ha constituído ciencia pir una mentira siempre una gran tentación que dije hace algúa tempo para las ladronas. De la clep. es relación con un negocio tomanía se ha habiado muchísimo Los medicos han El subsecretario de ha permanecido escépticos en clenda, mister Mellon, reci cuasto a esta pretendida en bió hace poco también la fermedad. Bisado en este cantidad de pes s 200 00 con argumento, el doctor Ant. sando verdaderas dificul- rante tres meses, cosa estudiando la manera de "protectores" de Ciudad Li-"La suma de \$ 200 00 nicación importantísima a la de sus sueldos.

que se sirva entregarla al La cieptomacia, dice, en. tesoro de la Nación; la en fermedad de moda cuyo es. vío para aliviar mi conclen toulo luteresa no sólo a los cla, compensando un acto médicos sino a los abogados, egossta de mi parte durante a los magistrados y al gran tías hipotecarias, lo cual De aquí que tengan la guerra al anteponer mis público, es según los autor hace más dificultoso el que dar cumplimiento a latereses personales a los la res clásicos, un impulso ob sesionante de apoderarse de un objeto que se tlene b jo He aquí un curloso código los oj s. impuiso al cual el sujeto cafermo sucumbe des' El pudor vale más que el pués de h.ber resistido coa sus sueldos de dos metodas sus faerzas.

-No tengas muchas aml. Estos casos son extremag s. Las mujeres son egols damente raro : mejor dicho, dependizarse de los com- esos empleados, no es tas y sólo desean la desven esta aplicación parece ser la tura de las demás. La única de una enfirmedad legenda. amiga desloteresada y noble ria si existiese una cieptomanía como la c'ásica des. -Si tienes la felicidad de crita por el tratado. Una vez encontrar una amiga que cometido el acto de hurto y slampre te aconseje bien, satisfecha la obsesión, el laconsé vala a todo trance. dron, vielto en si tendría un -Nu ca seas lograta con medio muy sencillo de aligelas que te han servido. La rar su conclencia restituyen. logratitud mata todos los do directa o indirectamente Tentimientos grandes y todos el objeto tobado. Se puede admitir el impulso dela clep. debilidad. La más triste de tomanía; pero no existe el las debilidades es ser débil. Impuiso de couserver el cb.

de hay grandes comercios del tipo parisiense, se ha -Si quieres ser buena, recurrido a una vigilancia Llano, en Alejuela, han dejado toral de Puntarenas dió por huye de las malas mujeres, evidente. Numerosos lospec. su nota famosa. Se hiso una -Trabaja mucho, porque tores observan de un modo el trabajo engrandece, dig' visible las personas sospe los hebía de todas categorias y chisas de cometer hurtos, de todas partss. -Viste con decencla De. Esta vigilancia hecha sin secha el lujo, porque ésta es excesivos escrupulos de dis hacerse de dinero tirando de nas quedó integrada así: la causa de muchos mates y cresión, ha dado óptimos les dados, pero se encontraron de constantes humillaciones. resultados. Las señoras aspirantes a cleptómanas que se no toleró el juego. hao visto así observadas hao disminuído en un noventa por cleato.

donde LA CIUD D DE LA NIEBLA..... 3 50 LA DAMA ERHANTE 3.50 VIDAS SOMERIAS, CUEDIOS 3.50 SAN JOSE

Si desea comprar un buen libro, pase a en la Dirección de la Dirección de La Prensa

permanecerá abierta, por la noche, desde el 1º de DICIEMBRE próx mo, hasta las 9 ó 10

Eduardo Fernández

Los empleados

y los compradores de suo dos

haume ha dirigido una comu tades con eso de la venta que se considera como consolidar las finanzas boli- bre de Arica.

exigen pagarés con tres cer frente a los gastos fiadores y además garan- corrientes. que puedan hacer sus las exigencias de los usu ses adelantados, cosa que ciento mensual. pradores, tendrían que muy cómoda.

Muchos de los emplea hacer un sacrificio de no dos públicos están pa- recibir dinero alguno du- vo recientemente en La Paz con las otras partes en imposible parque necesi- vianas. Los usureros o com- tan estar recibiendo sus pradores de sueldos les mensualidades para ha- ros se encuentra actualmente con anterioridad por la Se-

empleados han vendido reses de seis y ocho por

Excelente

fabrica don ALBERTO ODIO en "LA JOSEFINA" situada frente al Mercado, al lado de "El Gallito", Haga usted sua compras y sc eonvencerá de la verdad.

En Ruenos Alres, en don. Juegos de dados Comoquedo integrada en Alajueia

De esta vez, 1 s fiestas del constante persecución contra los jugadores de dados, que

Elles habíau ocurrido a dic'n la navedad de que la poli

Jorge, cuando cayó la policía obligandel-s a retirerse más que director de escuela.

Libreria Falco

DE HENRI BARBUSSE

ENCADENAMIENTOS, novela, 2 tomos...... \$7.00 CLARIDAD, novela..... 3.50 EL FUEGO, novela..... 3.50 EL RESPI ANDOR DEL ABISMO,

DE PIO BAROJA MALA HIERBA, novela..... 3.50 EL ARBOL DE LA CIENCIA, DOvela 3 50 AURORA ROJA, novela 3.50 Redactor:

Para libros buenos La Prensa

una Municipalidad

La Junta Cantonal Elec Guerra, en Washington. les, verificadas el día 5 del corriente mes.

Como resultado final, la chos festejos en la esperanza de Municipalidad de Puntare-

cía andaba buscando garitos y Fallas Badilla, don Felicia- de Cochabamba a la capital cuantiosísimo, al que Bollvia Se dió el caso de que en una no Huete, don Leonidas casa había una treintena de hom Poveda Echeverría y don nos de Washington y de Por todo esto, en los cir-

presurosos. Entre ellos se encon. Manuel Pacheco Chaverri, está en evidencia, con la ley en cuanto a los verdaderos traba, según nos informan, un don Enrique Sáenz Oreamu- que acaba de votar el Con. designios de los Estados

> Como se verá, la papelesuplente.

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO BL AÑO 1919

J PENA CASTRO Adminitrador:

RICARDO FALCÓ M. Precio de suscricion: @ 2.30 al mes ADMINISTRACIÓN:

Avenida 7ª Este'Nº 344 Telefono Nº 71 :: Apartado 131 San José Losta Rica

El secreto

de la última proposición a Chile y el Perú

Entre las ventajas mer- les, en aquella vía. Además, se citan las siguientes:

en el Ecuador negociando cretaría de Estado Norteacon el Dictador Ayora la mericana, los yacimientos venta de las Islas Ga ápagos salitreros de Tacna y Arica tienen el propósito de esta- inmediaciones de Antofagasblecer una base naval que ta, podrían explotarse ventransacciones de sueldos, reros, los cuales, dicho defienda sus costas panana- tajosamente por empresas La mayor parte de los sea de paso, cobran ir te- meñas por el Sur. Los de norteamericanas o "internasens de los norteamericanos cionales", en que los Estaautoriza la ley, y para in. La situación, pues, de cuando tuvieron por primera cuadra, tendrían los valores vez un convenio con Colom- más importantes y los votos bia para la consolidación de decisivos en las deliberacioun poder naval en aquel nes de las asambleas. punto mediante la construc- 4.-El problema de Tacción primero del ferrocaril na y Arica, o el de su atricientemente todavía, allá aun, que no se resolvería

> terminado ya el escrutinio taría garantizada bien por especie de seudo de la Comde las votaciones munic'pa- las aduanas que se estable. pañía Salitrera de Antofa-Propietarios: don Sergio de Camarones, y el tramo ciso recurrir a un empréstito

> > les, en conversiones gradua- en la América del Sur.

cantiles que los Estados las aspiraciones del gabine-Unidos piensan extraer desu te norteamericano quedan intervención en el problema, denunciadas por el hecho de que venga condiciando I-Contratación de un las salinas de Mejillones, cuantioso empréstito en Nue y otras situadas entre Antova York, a favor de los go- fagasta y la zona dispuesta, biernos de Bolivia y Chile, para explotación de las cua-Estos empréstitos ya han les existen varias compañías sido recomendados por la chilenas que se "bolivizamisión Kremmerer, que con rian", y que, por conversión, carácter extraoficial y con- pasarían a poder de los Estrato por varios años, estu- tados Unidos, constituídos

3. - Según se desprende Esa comisión de financie- de manifestaciones hechas donde los Estados Unidos y los que se explotan en las sobre las Galápagos datan dos Unidos naturalmente, ya de hace más de 60 años, con la protección de su es-

iter-oceánico, y juego del bución a Bolivia, traería Canal que existe ahora. Re- aparejado otro más grave por el mes de agosto de con facilidad: ¿troca Bolivia 1925, estuvo en las Galápa- sus derechos sobre ese pedagos un buque norteamerica- zo del litoral del Pacífico no que conducía una "expe. por los que en una reivindidición científica", que hizo cación le correspoderían sondeos y estudios especia. en Antofagasta y sus alreles sobre la naturaleza de dedores? Cómo se determilas Islas, emitiendo un infor- naría luego la cuestión de me que se encuentra en la límites, inciertos desde tiemactualidad significativamen pos de la dominación espate en la Sección de Hidro ñola? Ese pedazo de la costa grafía de la Secretaría de la estuvo en status de neutralidad durante muchisimos 2. - Esta transacción es- años, y aun llegó a ser una cieran en el litoral, bolivian- gasta, causante del conflicto do, bien por las emisiones de 1879. Teniendo en cuenque necesariamete se harían ta las mejoras que en esa sobre el terrocaril de Arica zona ha hecho Chile durana La Paz, la proyectada vía te su dominación, sería preno Quirós, don Oscar Liza- de la República. no puede hacer frente, para Que ya entre los gobier- cancelar tales obligaciones.

bre tirando de las orejas a San Enrique Mc Adam Revelo. Bolivia se habían cambiado culos latinoamericanos se Suplentes: don Carlos impresiones en ese sentido experimenta cierta inquietud no y don Roberto Quirós, greso Boliviano, y por la Unidos en el conflicto, crecual todas las compañías sa- yéndose que con miras inte-Novedades literarias pueblo obtuvo tres regidores litreras deberían de acogerse resadas sobre Mejillones y Obras que acaban de llegar a la propietarios y dos suplentes a una disposición especial, dispone a crear "zonas neuy la del Partido Republica- por la cual emplearían un trales", desde donde sería no, dos propietarios y un 40 por ciento de sus capita- facilisimo suscitar confictos

Gran almacén de objetos de todo lo que usted necesita para el confort y arte en su casa.

El mejor surtido de juguetes modernos que ha llegado al país.

Visite usted este acreditado establecimiento de don JAIME CARRANZA y quedará convencido que gastará bien el dinero comprando en esta casa de comercio.

Calle Central

Notas políticas del día

Habrá una gran coalisión, pero después de ella existirá el reformismo

Partido Retormista.

cho comentarios.

presiones con otros, y a trabajadores sensatos.

gran coalición. Esa coa formismo tistas y todos aquellos trina. que se conocen como abstencionistas.

te caso, no debemos pen tivo. sar más que en evitar _ un peligro,

No por formar una gran coalición, el Partido Reformista desaparece. ría. Porque dentro de esa gran coalición, siem. pre existiría el reformismo, con su Jefe de Ac. ción y con su Comité Ejecutivo, para que se haga cumplir su progra.

visita al Licenciado don Cleto González Víquez Las canas le don Juan, por J. G. como una demostración El ardid por Pedro Muñoz Seca de respeto y luggo por Los cómicos de la legua, por Federisondear la situación pelí Vo ver a vivir, por Felipe Sas one tica.

rez y Montero creo que Rosa de Madrid, por Luis Fernández estarán de acuerdo con estas mis ideas. Estuvi

Fábrica de Hielo, Cervezas

y Aguas Gaseosas

ginger grande y pequeña

El tópico del día es el mos conversando con lanzamiento de la candi. otro reformista: don Madatura del Licenciado nuel Contreras. Persona don Cleto González Ví- seria y capacitada, nos quez y la situación del dijo que él tenía la misma misma tendencia del Sobre este se han he- señor Pérez. Que para la próxima campaña no Nosotros, en vista de debe: sa haber sino dos esta situación, celebra- partidos. Uno el carlismo mos una conversación y otro, el cletismo. Este. con uno de los principa- para combatir las tenles líders del obrerismo, depcias del primero, y don Juan Rafael Pérez. en el cual deberían figu-

continución vamos a ex. Nuestra lucha de idea. poner el modo de pen- les, siempre la continuasar de cada uno de ellos, remos, nos dijo el señor Se dice que el Partido Contreras. Pero aparte Keformista continuará de ello hay que salvar bierno mexicano habia ac rdado la Morquesita, por Dourliac unido con el cletismo una situación, lo cual no lo var er sus puntos de vistas en Ninón, por Guy Wirta para la lucha electeral en podríamos hacer solos, y que se ha de elegir Pre' siendo el cletismo el que terminades conseciones a las El secreto d K rnic Paul Segonzac Japón se encuentra casi en sidente de la República. más se hermana con empresas extranjeras. La Secre- La doble farsa, por G de Wailly A este respecto, don nuestra causa, bien po- taría del Exterior acentús su El rey que tuvo un solo amor, por J. Juan Rafael Pérez nos driamos llevar a cabo la política del Gobierno en esas Hija de héroes, por M. Delly manifestó lo siguiente: una lucha conjunta, para materias no hin variado. Ya pienso, como así lo sonseguir la que todos piensan muchos de mis ce proponen: combatir el compañeros reformistas, carlismo. Esa coalición egencias de neticias, se ha sus en la conveniencia de una no indicaría que el Re- e tado una gran confusión, pues Un grito en las tinieblas, A Flory desaparece, lición la deben formar porque el Reformismo es declaraciones en cuestión había los reformistas, los cle- un principio, es una doc. servido para retardar una rup

Como se dice que dentro del partido hay algu-La situación está muy nos elementos prominen clara: de un lado hay un tes que no están de partido político, el car acuerdo en esa coelición, lismo que es un peligro es decir, que el Partido al general Calles por su actitud para el país. Entonces, lucha solo, dentro de po- en la controversia y dándole de otro lado debe apare co el Comité Ejecutivo cer otro partido, con ma. se reunirá para deliberar ne siguiendo en la cuestión yores fuerzas para con sobre estas cuestiones y agraría. trariestarlo. Y en es tomar un acuerdo defini-

LIRBERIA FALCO Avenida 7º Este, Núm. 344 CASA FALCO

Apartado 638 - Teléfono Nº 71 LEA USTED

EL TEATRO MODERNO que publica integramente las obras de gran éxito de los mejores au ores : Lujosa edicióa : 50 CENTIMOS el tomo ; De venta en la Librería Falcó

TOMOS PUBLICADOS pluma verde, por Pedro Muñoz Teléfono Nº 71 :: Apartado 131 Seca y P. Pérez Fernandez Fuimos a hascer una Un marido ideal, por Oscar Wilde Febrerillo el loco, por S. y J. Alvare Quintero

Madame Butterfl , por V. Gabi-Mis compañeros Sau- Colonia de lilas, por José Fernández

del Villar Ardavin El conflicto de Mercedes, por Pedro Muñoz Seca

LA ESPANA

DE ABARROTES

Fábrica do Veles, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO Nº 211 TELEFONO Nº 694

Las leyes mexicanas del petroleo y la propiedad

Se desmiente un memorial

La Secretaria de Relaciones mentido que se tenga conoci- Amor que todo lo vence, por J. de Luego cambiamos im. rar todos los elementos miento de que la Embajada de la Beie México en los Estados Unidos Los terrores de Lady Susana, por ria y a la aplicación de la Ley Rosa Perrin, por Alice Pujo del Petreleo, como se afirma en Amor es vida, por M. Alanic un despacho de Washington, en Fl mal paso. Jacques des Garchon que se consignaba que el Go. Kitty, por K. Tonan tales disposiciones, haciendo de- Amada en el dolor, por René Star declaración en el sentido de que Laguia

> nada de esa nota excepto los Pierre Gourdon avisos que han trasmitido las Hipócrita, por M Delly ron a decir que la emisión de las La conquista de un corazón, René Star tura entre los Gobiernos de México ylos Estados Unidos.

En tanto, una nota emitida por la Secretaria particular del arasquilla- Mallarino etc. Presidente de la República, da cuenta de que de todas partes del país se han estado recibien do comunicaciones felicitando cuenta que apoyan las lineas generales de la politica que vie-

La Prensa

PIARIO DE LA TARDE FUNDADO EL AÑO 1919

I PEÑA CASTRO

Adminitrador:

RICARDO FALCÓ M.

Precio de suscrición: @ 2.30 al mes

ADMINISTRACIÓN: Avenida 7" Este'Nº 344

San Iosé Costa Rica

EDITORILA

No olvide que las novelas de COLECCION PRINCESA son las que todos leen y todos pueden leer. De venta en la Libreria Falcó. Precio: @ 3.00 el tomo.

Dolle Grandoy Fequeña

Colección Princesa LA QUE TODOS LEEN

Y TODOS PUEDEN LEER Lo más « xquisito del mundo feme-

nino siente una invencible predilección por estas novelas seleccionadas qe entre las firmas de mayor prestigio en el mundo de la literatura sana, optimi ta y confortante.

Todas las chas de Colección George. PRINCESA tienen una espiéndida p esentacion y e venden a @ 3.00 en la Librería Falcó.

OBRAS PUBLICADAS El Rei de los Andes, por M Delly

Clara de Chandeneux haya emitido ningu 1 memorial El su fin de Suzy, por Henry Ardel relacionado con la cuestión agra. A los diccio ho años, M. Aigueperse afectos a Lloyd George.

Doris, por Curtis Yorke Pauli a, por G. de Wailly Como aquí no se sabe más El crimen de un comediante, po

PROX MAS A APARECES incluso algunos periódicos llega. El juramento de Lucía, G de Wai ly

> LOS GRANDES POETAS Poesí s de Sh kespeare, Víctor Hugo, Horacio, Dante, Hine, Shelley, Maragell, Tennyson Goethe, Lord Byron, Carducci, Novalis, Pascoae, Leopardi, Balmont, Wordsworth Ca-

LIBRERIA FALCO Avenida 7ª, Este, Núm. 344

arribará en Puntarenas el barco de la compañía vicio de cabotaje en el Pacífico.

Con motivo del arribo de ese barco' el señor Presidente de la Repú que lo visite, habiendo tratante. él aceptado tal invitación, y por consiguiente, mañana partirá rumbo a aquel puerto.

co se le ofrecerá un ban.

Dirección de este Diario

Aguas minerales: Kola Dobl

Koa Champagne

Cream Soda - Gengera'e

Las palpitaciones del Cable

Pasa al página 4

entre los partidarios de tiempo inyecciones de sal.

uso de la renta de sus fon. su salud no ha variado. dos electorales, ha sido aceptada por el comité organi. to enfermo todos los miemzador del Partido Liberal bros de la familia real. por 19 votos contra 14, pero Interna del partido.

La minoría reprenta la fuerza de Lord Grey quien

Ahora tendrá que venir la al comercio nipón. reconstitución del Comité Organizador para lo cual Arita (La hija de aventure os). Delly Vivian Phillips y otros Exteriores de México ha des- Ruin s en Flor, Guy Chant pleure miembros del Com té que son considerados como partidarios de Asquith serán cambiados por otros tantos

> Esta lucha política ha sacado al pueblo inglés de su sistema flemático.

Según las últimas noticias cuanto a la entrada en vigor de Silencio heroico, por Jean de la Briée de Tokio, el Emperador del La paloma de Rudsav Manor, Delly los últimos momentos de su

> Consejo privado han recibi- nuevas leyes que entran en do órdenes de dirigirse a vigor próximamente. Hayama que es donde se halla el Emperador.

> Un boletín oficial emitido Materia de viva discusión a las siete de la noche de es actualmente en la política ayer, dice que para sostener inglesa la lucha que se sos. la vida del Emperador se le tiene en el Partido Liberal administran de tiempo en

> Lloyd George y Lord Grey. Otro informe dado a co-La oferta incondicional nocer a las diez y media de hecha por Lloyd George del anoche, dice que el estado de

Rodean el lecho del augus-

La consternación en el Jaesto no resuelve la lucha pon es inmensa, pero las autoridades han manifestado s de que si liega a morir el Emperador, no se dará la ha declarado que le es im- noticia oficial de su falleciposible trabajar con Lloyd miento hasta después de Navidad, a fin de no perjudicar

> Hay noticlas contradictorlas respecto a la actitud del Gobierno Mexicano en la aplicación de las leyes petroleras y de la propiedad.

Se ha dicho que las autoridades de México no pensaban dar facilidades ni conceder plazos para su cumplimiento, y sin embargo acaba de llegar un cablegrama que dice que el Gobierno de México ha dispuesto conceder un plazo de seis meses a las compañías petroleras, Todo el Gabinete y el para que se ajusten a las

Depósito y aserradero de Maderas A.GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones

Especialidad en maderas de Latreel Las maderas son de nuestra propiedad, lo cualiaos permite mantener precios favorables a nuestros cilentes. Frente a la Estación del Pacífico.

Apartade 334

Telefono 61

l'untare. Lo del emprésti- 1.08 to extranjero

maSe dice en los circulos parla Mañana es cuando estarios que el Gobierdo, al sertprobado el proyecto de emprés. ito, bará introducir una clausula" por medio de la cual se le autoriitaliana que hace el ser- zará a hacer esa contratación eon cualquiera otra institución ban; caria o grupo de capitalistas, se gun lo cres conveniente.

a poner de manifiesto, el decir del Gobieran, de que no está empena do en llevar a cabo esa negotiar blica ha sido invitado a ción financieral con la casa con

Turno en Santa

se preparan para tener fiestas du. mitin anti empiéstito, consisten. rante el presente verano.

Con él iran algunos turnos comenzando con el prime, tas del Congreso. miembros de su Gabine- ro el domingo 19 del corriente

muy pintoresco y esto obliga a Para novelas, en la que reuchos vecinos de la provincia de Heredia gusten de bacer paseos a aquella localidad, aprovechando ese turno para pasar Encadenamientos, novela, 2 alli un dia ameno.

sonas en camiones, lo cual revela que hay mucho entusiasmo por esas ficatas.

A'gun s'elementos del obrerismo capitalino nor han mani' festado no estar de acuerdo con la contratación del jemp cetito de ocho millopes de dolares. Considerah que si basta la fecha Esto, como es lógic, vendría ed ha llevado pos vida corriente sid essa billones, asi se puede continuar, valiendo la pena ha cer sac.ificios de orden adminis' trativo para llenar las necesida" des que obligan a esa negocia.

La aprobación de ese emprés: tito puede infinir mucho en la politica venidera.

Parece que algunos obreros A bordo de dicho bar- En Santa Bárbara de Heredia tenían pensado llevar a cabo un te en una manifestación de pro' Esos fes ejos constituirán en testa, llegándose hista las puer'

Santa Bárbara es un pueblo Novedades literarias Obras que acaban de llegar a la Libreria Falcó

DE HENRI BARBUSSE

De la capital iran muchas per. CLARIDAD, novela...... 3.50 EL FUEGO, novels...... 3.50 EL RESPLANDON DEL ABISMO, ensayos 3.00

> DE PIO BAROJA LA BUSCA, novela..... 3.00 MALA HIERBA, DOVE 3..... 3-50

libros buenos EL AMBOL DE LA CIENCIA, DOvela 3 50 en la Dirección de Aurora Roja, novela....... 3.50 LA CIUDAD DE LA NINBLA.... 350

LA DAMA ERNANTE..... 3.50 VIDAS SOMBRIAS, CUENTOS 3.50

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.